

Cuba: Ciego de Ávila retrocede en la recuperación de la Covid-19 (+Foto)



Díaz-Canel insistió en el uso obligatorio del nasobuco, aun cuando las provincias estén en fase tres de recuperación. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 8 sep (RHC) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y el vicepresidente Salvador Valdés Mesa encabezaron este martes la reunión del Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno para el control de la COVID-19, la cual decidió declarar al municipio de Ciego de Ávila en fase de transmisión autóctona limitada de la enfermedad, con medida de cuarentena.

También en el encuentro se determinó que el resto de la provincia avileña regresara a la fase uno de la recuperación, ante el aumento y dispersión de casos en ese central territorio.

Al evaluar mediante videoconferencia con las autoridades locales la situación epidemiológica que se ha suscitado allí, el Jefe de Estado indicó que “ante esas condiciones tienen que trabajar con mucha intensidad y precisión”.

Con 57 casos en los últimos 15 días y tres eventos de transmisión local, la provincia atraviesa un tenso escenario, luego de haber contenido por varios meses el contagio.

El mandatario alertó sobre las capacidades habilitadas para el aislamiento porque pueden tensarse al ritmo de confirmados por día en ese territorio.

Díaz-Canel precisó que hay que estudiar bien esos espacios para que no se sobrepasen y la provincia pueda tener un adecuado aislamiento que permita, de verdad, cortar la transmisión.

“La experiencia dice en estos casos que existen elementos muy importantes: el aislamiento y distanciamiento físico, y que no haya mucha movilidad. No se puede permitir que las personas entren o salgan del municipio de Ciego de Ávila, para evitar más dispersión de casos positivos en otros lugares de la provincia”, comentó.

Recordó que en el más reciente reporte del Ministerio de Salud Pública se informó sobre el fallecimiento de un avileño, y en días pasados se tuvo que lamentar otra muerte en el territorio.

“A eso nos está llevando, la indisciplina, el incumplimiento de las medidas y en general la situación complicada que tiene Ciego de Ávila”, reflexionó.

En intercambio con las autoridades del Consejo de Defensa Provincial, el presidente de la República se interesó por la percepción de riesgo entre los avileños, que todavía no está al nivel que precisa el escenario epidemiológico; por el uso del nasobuco, que se ha declarado obligatorio, aunque persisten algunos indisciplinados; y por el cierre del transporte, los bares y los lugares de alta concentración, donde también se han estado adoptando medidas más restrictivas.

De los pormenores de la transmisión, el gobernador Tomás Alexis Martín Venegas se refirió a los tres eventos de transmisión abiertos allí: uno en el área urbana del municipio de Ciego de Ávila, que acumula 32 casos; otro en el hospital ‘Antonio Luaces Iraola’, con 17 positivos; y un tercero en el consejo popular ‘Orlando González’, en el municipio de Majagua, que ha reportado hasta la fecha siete enfermos con el SARS CoV-2. Los dos primeros confirmaron nuevos casos este martes, el último no los genera desde el pasado 28 de agosto.

“Están ingresadas 311 personas para vigilancia clínico-epidemiológica, 176 definidos como contactos y 92 en categoría de sospechosos de padecer la enfermedad. Contamos en la provincia con disponibilidad de camas para asegurar que en el día no quede ningún caso sin ingresar”, afirmó Martín Venegas.

Además, dijo, se continuarán incrementando al menos mil capacidades más para el aislamiento, distribuidas en todos los municipios.

Así lo confirmó el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, en la reunión donde, día tras día, se evalúa la situación de la epidemia en el país, y se toman decisiones gubernamentales. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233556-cuba-ciego-de-avila-retrocede-en-la-recuperacion-de-la-covid-19-foto>



Radio Habana Cuba